

BDK Schleswig-Holstein trauert um Ehrenmitglied Herbert Kühn

07.01.2024

Am 20. Dezember 2023 verstarb in Travemünde unser Ehrenmitglied Herbert Kühn am Ende seines 102. Lebensjahres. Der BDK Schleswig-Holstein verliert einen Freund, der den Verband lebenslang unterstützt und begleitet hat.

Herbert Kühn begann seinen Polizeidienst am 1. April 1946 in der „Provincial Training School“ der Britischen Militärregierung in Eckernförde, Carlshöhe, die später die Landespolizeischule Schleswig-Holstein wurde. Am 1. Januar 1947 wechselte er von der Schutzpolizei zur Kriminalpolizei und blieb seine gesamte Dienstzeit der damaligen Kriminaldirektion Süd treu.

Herbert Kühn trat dem noch in der Gründungsphase befindlichen BDK Schleswig-Holstein am 1. Januar 1969 bei und setzte sich sofort mit Herz und Hirn für „seinen“ BDK ein. Bis zu seiner Pensionierung im Jahr 1981 war er Leiter der Kriminalpolizei Bad Schwartau und lange Jahre in verschiedenen Gremien des Personalrats. Als Pensionär vertrat er anschließend 24 Jahre die Pensionäre als Beisitzer im BDK-Bundesvorstand und veröffentlichte regelmäßig Fachartikel in der BDK-Zeitschrift „der kriminalist“.

Im Jahr 2016 wurde Herbert Kühn aufgrund seines beeindruckenden Engagements zum Ehrenmitglied ernannt. Seine Dankesrede bleibt allen Anwesenden unvergessen. [Sie ist auf der Homepage und im dk 10-2016 nachzulesen.](#)

Auch im Jahr 2018 war Herbert Kühn noch persönlich bei der 50-Jahrfeier des BDK SH. Zu seinem 100. Geburtstag konnten wir ihm pandemiebedingt leider nur in kleinem Rahmen gratulieren – doch selbst der damalige Bundesvorsitzende Sebastian Fiedler ließ seine Grüße übermitteln.

Der Kontakt zwischen Herbert Kühn und dem BDK SH riss nie ab – so verfolgte er bis zuletzt die Entwicklungen unseres Landesverbands, freute sich über den engagierten BDK-Nachwuchs und gratulierte noch im Oktober 2023 den Geehrten.



Als letzten Gruß - Deine Freunde vom BDK Schleswig-Holstein

Wir verlieren einen Freund, der den Verband lebenslang unterstützt und begleitet hat. Am 29.12.2023 konnten wir uns bei der Trauerfeier noch persönlich verabschieden.

Frank Ziegler, Dirk Czarnetzki, Kalle Kühl, Krischan Staggen und Kirsten Beuck

für den gesamten Landesvorstand
im Namen des BDK Schleswig-Holstein

Kontakt

Landesgeschäftsstelle
lv.schleswig-holstein@bdk.de
www.bdk.de/sh

Schlagwörter

Schleswig-Holstein Pensionäre und Rentner
diesen Inhalt herunterladen: [PDF](#)